

Protokolleintrag vom 03.02.2010

2010/79

Postulat der SP-Fraktion vom 03.02.2010:

Vereinfachung der Vorgaben und Richtlinien bei der Ausstattung der Betreuungseinrichtungen

Von der SP-Fraktion ist am 3. Februar 2010 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten, die heutigen einschränkenden und kostentreibenden Vorgaben und Richtlinien bei der Ausstattung der Betreuungseinrichtungen zu überprüfen und weiter zu vereinfachen und die Prioritäten bei den Ressourcen vor allem auf die pädagogischen Massnahmen zu legen.

Begründung:

Die heutigen Richtlinien, insbesondere in den Bereichen Küche und Hygiene sind trotz einzelner Anpassungen nach wie vor sehr einschränkend und verteuern die Betreuungseinrichtungen in hohem Masse. Da in den Hortküchen kaum mehr selber gekocht sondern vorgewärmtes Essen aufgewärmt wird, sind die strengen Vorgaben nicht mehr nachvollziehbar.

Die dadurch entstehenden Einsparungsmöglichkeiten sollen für die pädagogischen Ressourcen genutzt werden. Damit wird ein wichtiger Beitrag an die Betreuungsqualität geleistet, was den Kindern unmittelbar zugute kommt.

Mitteilung an den Stadtrat